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Cal é reeleito e promete 
novos projetos para 

Porangaba

Carlinhos do Carmo
promete mudança e
diálogo em Bofete

Cristiano Camargo assume
compromisso com renovação

e desenvolvimento em Pardinho

Polícia Militar Rodoviária apreende 
500 mil maços de cigarros que 

seriam entregue em Tatuí

Valdecir Berto Filho 
é eleito prefeito de 

Laranjal Paulista

Ciro Pedroso é 
reeleito prefeito 

de Torre de Pedra

Paulo Nunes é eleito em 
Conchas e promete

gestão transparente e 
foco em pacificação

Ramiro Campos é 
eleito para seu terceiro 

mandato em Cesário 
Lange com foco no 
desenvolvimento
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Saudando a Galera/Sessão Maguila: 1) Muita tristeza pela perda de duas amigas que-
ridas que nos deixaram precocemente: Marcia Milanez, que marcou época com seu bar 
“Balde Branco”, na Praça Tiradentes, no qual realizamos ensaios antológicos da Escola 
do SACI; e, Dalva Cassimiro, com quem estudei na extinta Escola de Comércio de Con-
chas, e que também foi comerciante, proprietária do também extinto Supermercado Kat 
Pag. Aos familiares das duas, meus mais sinceros sentimentos. 2) Sem jabá ou vatapá, 
destaco mais um empreendedor da nossa região: o laranjalense Tulio Moraes. Ele já é 
proprietário da hamburgueria Rota 94, uma das melhores da região, e está ampliando 
os seus negócios com o Box 94, um belo bar temático no Kartódromo de Laranjal, 
que será inaugurado em 18/10. Sucesso; e estarei lá na inauguração e, certamente, me 
tornarei um cliente contumaz. 3) Legião enorme de amigos aniversariando: Alessandro 
Romera, empresário do ramo de segurança pessoal e empresarial; Alessandro Almeida, 
craque, técnico, cartola e abnegado do CAP; Marcão Pina, executivo de Auditoria e TI 
da TEF/Vivo; Francisco Dantas, aposentado da mesma TEF/Vivo, Fernando “Arcaide” 
Neder, sacizense histórico e sócio do JabuticaBar; Calil “Lilo” Chaguri, multiartista 
(cantor, coreógrafo, bailarino, etc.); Mateus Sartori, craque do Master CFC e sócio da 
HS Serralheria; e mais: Fabio Almeida, Nilcinha Cellet, Luiz Carlos Franchin, Daniela 
Mendes, Nelsinho Almeida, Rosana Alves, Maycon Leite, Antônio Rodrigues, João Ba-
tista Xavier, Any Cleusa Sartori Firmino e Monica Andreaza. Parabéns, saúde, sucesso e 
muita paz! 4) Esporte é saúde para o corpo e alma, e a AS Gestão Esportiva (Facebook e 
Instagram) lhe proporciona isso. Experimente e melhore a sua vida e a sua alma. André 
e sua equipe de especialistas estão à sua disposição. 
Bola Rolando/Placar do Circo/Últimos Resultados: Conchas: 1) Em casa, no João 
Pástina, o amador do CFC, liderado pelo técnico Manoel “D’Ogum” fora de campo e 
pelos “vovôs” Clodo e Peixeiro dentro das quatro linhas, venceu a boa equipe do Vila 
Seminário por 2 a 1, com gols da dupla de craques K&K (Kick “Kapeta”, que voltou 
com tudo, e Kaique). E, no domingo (13/12), a partir das 09:00’, no mesmo João Pás-
tina, acontecerá um festival de futebol com a participação de 08 equipes de Conchas e 
região. Prestigiem! 2) Após um longo período invicto, o Pode Erguer, jogando no Felipe 
Gazzola/UEP, fez o clássico regional com o Amigão e perdeu por 4 a 2, sendo os gols dos 
artilheiros Jhow “Show” e Dodô. 3) O Master AAC, novamente, esperou pelo adversário 
que, lamentavelmente, cancelou o jogo. Pereiras: 1) No Felipe Gazzola, o UEP Master/
Mister, contando com este colunista, filho André, afilhado Jajá e os craques conchenses 
Coquinho e Maurício, encarou “pedreira”, mas venceu o bom Sede Zero, de Cerquilho, 
por 2 a 1, gols dos craques Marcelo Danza e Reildo, que acertou um belíssimo petardo 
do meio da rua. 2) No CAPNow, o CAP Master, liderado pelo aniversariante Alessandro, 
recebeu o CRC/Laranjal, do craque Almir, e perdeu por 2 a 0, num jogo que foi inter-
rompido aos 15’ do segundo tempo em razão de um mal súbito do craque laranjalense 
Bicudo, que, graças à Deus, se restabeleceu rapidamente. Maristela: 1) Em grande fase, 
o VAEM-Veterano Maristelense viajou a Tietê e obteve uma bela vitória por 3 a 1 contra 
a equipe da Estação Tietê, com gols de Diego, Thel e Adailton. 2) O AEL Master foi até 
Indaiatuba e aplicou uma goleada no ASA local por 4 a 1, gols de Bi “Blade Runner”, 
Matias “Inoxidável” e do artilheiro implacável Nore “The Cruel”, autor de dois e o “cara 
do jogo”. Anhembi: A Anhembiense, sem o “brand-leader” Clayton Show, foi até Botu-
catu e obteve bom empate contra a forte Ferroviária por 2 a 2, gols de Biel, que arrasou. 
Zona do Agrião: Duas “pérolas” da folclórica política conchense. 1) Nos idos de 1970, 
havia em Conchas um famoso cabo eleitoral que por mais de 30 anos havia “puxado 
votos” para o saudoso vereador Catardo Pástina, eleito e reeleito em muitas eleições. De 
tanto “puxar votos” para o Catardo, esse cabo eleitoral acabou acreditando que os eleito-
res também votariam nele e, por isso, decidiu também se candidatar a vereador. Finda a 
eleição e apurados os votos, dito cabo eleitoral teve “0 Votos” e foi questionado por que 
nem ele votou para si, e a resposta foi: “Pô, esqueci que era candidato e acabei votando 
no Catardo!”. 2) Já nos anos 1980, a eleição para prefeito ocorreu juntamente com a de 
governador, e havia alianças, com os candidatos concorrendo pelo mesmo partido, o que 
nem sempre agradava os cabos eleitorais conchenses. Um deles, muito preocupado, cha-
mou o candidato a prefeito para o qual “puxava votos” e alertou: “Cai fora dessa aliança, 
o Gênio vai atrapalhar a sua eleição!”. O candidato, surpreso, questionou: “Que Gênio? 
Não fiz aliança com nenhum Gênio! Não há nenhum Gênio candidato a governador!”. E 
o cabo eleitoral: “Há, sim, o Gênio, Gênio Quadros!”. Na verdade, ele quis se referir a 
Jânio Quadros, ex-presidente da república, que se candidatara a governador.            
Fechando as Cortinas: Três reflexões sobre as últimas eleições. 1) Se a esquerda foi 
derrotada na maioria absoluta dos municípios brasileiros, como foi que venceu a última 
corrida eleitoral para a presidência da república? 2) Por que o PSDB, outrora potência 
política nacional e, em especial em nosso estado, não conseguiu eleger nem vereador na 
capital? 3) Se apenas com um celular nas mãos para acesso às mídias sociais, sem gastar 
quase nada, muitos candidatos obtiveram votação expressiva e até foram eleitos, por 
que gastar mais de R$ 5 bilhões de dinheiro público para os partidos realizarem suas as 
campanhas políticas? Reflitam! Braziu!                         

Romildo “Pakinha” Almeida

Por: Ediuza Martins

COMPRIMENTO DA VIDA

O tamanho da vida é a 
distância entre
a porta de chegada e a 
porta de saída.
E quando se entra e sai no 
mesmo momento,
o tamanho da vida nem 
distância tem.
Existem infinitamente 
muito mais
mortos do que vivos.
Ao longo do longo tempo 
da existência,
a terra recebe corpos e os 
decompõe.
Há mortos, mortos há mi-
lhares de anos
e os vivos que vivem vi-
vendo poucos anos.
Dentro da longa existên-
cia do tempo,
cada um vive uma insig-
nificante fração,
menor que um minuto
do tempo total que exis-
tiu,
do que existe e do que 
virá.
E neste tamanho da vida,
curtíssima,
num tempo infinito,
o que fazer?
Se mostrar grande, pode-
roso e arrogante?
Super precioso, colecio-
nador de elefantes?

O que fazer só depende 
de você! (grifo nosso)
 

Autor: Deoclides 
Guimaraes Filho

Reflexão

Convertei-vos
Começando de madrugada, vos tenho enviado todos os 
meus servos, dizendo: Convertei-vos agora, cada um 
do seu mau caminho, fazei boas as vossas ações e não 
sigais a outros deuses para servi-los; assim ficareis na 
terra que vos dei a vós outros e a vossos pais; mas não 
me inclinastes os ouvidos, nem me obedecestes a mim. 
Jeremias 35:15

Pensamento: Temos ouvido a Palavra de Deus, porém 
também temos endurecido nossos corações. Como ím-
pios, muitas vezes temos agido e feito o mal, ao invés 
do bem. Este texto de Jeremias para Israel, também o é, 
para mim e para você. Vemos o dia do juízo se aproxi-
mando, e os sinais são claros. Deus nos tem dado tem-
po para o arrependimento. Quanto tempo mais iremos 
resistir às Suas ordenanças?

ORAÇÃO: Senhor Deus, me constranjo diante de Tua 
presença. Tenho pecado aos Teus olhos e aos olhos dos 
homens. Cada dia que passa meu coração se endurece. 
Não quero viver assim. Convence-me, Te peço, ao arre-
pendimento hoje. Oro em nome de Jesus, amém.

Pr. Paulo César

Guarda Civil de Laranjal 
Paulista prende suspeito

de tráfico de drogas

Em uma operação 
realizada na tar-
de de terça-feira, 
08, a Guarda Ci-

vil Municipal de Laranjal 
Paulista prendeu um ho-
mem suspeito de tráfico 
de drogas no bairro Vila 
Zalla. A equipe da GCM 
realizava patrulhamento 
preventivo pela Rua Dona 
Estela quando avistou o 
indivíduo, que tentou fu-
gir ao notar a presença da 
viatura.
Ao perceber a aproxima-
ção da equipe, o suspeito 
abandonou uma pochete 
preta em uma caçamba de 
lixo e fugiu de bicicleta. 
A perseguição policial se 
estendeu até a Rua Santo 
Ângelo, onde o homem 
foi interceptado pela equi-
pe. Durante a abordagem, 
nada ilícito foi encontrado 
com ele, exceto R$ 201 
em cédulas variadas. No 
entanto, a pochete aban-

donada foi recuperada e, 
ao ser revistada, continha 
29 porções de crack, 15 de 
cocaína e 21 de maconha, 
todas já embaladas para 
comercialização.
O suspeito, já conhecido 
no meio policial por en-
volvimento com o tráfico 
de drogas, negou a posse 
das substâncias e tentou 
incitar populares contra a 
guarnição, o que obrigou 
os agentes a utilizarem al-
gemas para contê-lo.
O suspeito foi levado ao 
Pronto-Socorro Munici-
pal para exame cautelar e, 
em seguida, encaminhado 
à Delegacia de Polícia de 
Laranjal Paulista. O dele-
gado de plantão ratificou a 
prisão em flagrante do in-
divíduo, que agora respon-
derá por tráfico de entor-
pecentes. A investigação 
continuará em andamento 
para apurar possíveis co-
nexões com o tráfico local.
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Resultados das eleições municipais de 2024 com prefeitos e vereadores 
eleitos nas principais cidades da região de circulação do Nosso Informativo

Os eleitores de 
diversas cida-
des da região 
de circulação 

do Nosso Informativo fo-
ram às urnas no domingo, 
6 de outubro, para escolher 
seus novos líderes munici-
pais. Em algumas cidades, 
as disputas foram acirra-
das, e os resultados conso-
lidaram mudanças políti-
cas; em outras, os eleitores 
reafirmaram o apoio à al-
gumas lideranças locais. 
Confira os resultados dos 
municípios:
Em Conchas, o novo pre-
feito será Paulo Nunes 
(PDT), eleito com 2.893 
votos. Na cidade de Pe-
reiras, o eleito foi Osmar-
zinho (PSD), com 3.339 
votos. O candidato Jairo 
Góis (Republicanos), com 
2.684 votos, saiu vitorio-
so em Anhembi. Em Par-
dinho, Cristiano Camargo 
(Republicanos) foi eleito 
com 2.588 votos para o 
próximo pleito. Ramiro 
Campos (Republicanos), 
com 4.613 votos, foi eleito 
em Cesário Lange. O mu-
nicípio de Laranjal Pau-
lista terá como prefeito 
Valdecir (Republicanos), 
eleito com 5.722 votos. Já 
em Jumirim, o atual pre-
feito Daniel Vieira (PSD) 
foi reeleito com 100% dos 
votos válidos. Carlinhos 
do Carmo (Republicanos) 
foi o escolhido em Bofete, 
com 2.652 votos, e será o 
prefeito para a próxima 
gestão. Em Guareí, Mi-
neiro (PSB) foi eleito com 
2.096 votos. Em Poranga-
ba, o prefeito João Carlos 
Alves Barros (Cal) foi re-
eleito com 3.616 votos. Na 
cidade de Quadra, Lheoni-
des do Carlão (União Bra-
sil) foi reeleita com 1.912 
votos. Ciro Pedroso (Re-
publicanos) venceu a dis-
puta em Torre de Pedra e 
foi reeleito para o seu pró-
ximo mandato, com 1.471 
votos. São Manuel elegeu 
Odirlei Baixinho (PP) 
como o novo prefeito. Ele 
teve 6.323 votos. Em Ita-
tinga, o pleito foi decidido 
em favor de Paulo Roque 
(PL), com 4.191 votos. Em 
Botucatu, o novo prefeito 
será Fábio Leite (PSD), 
com 50.853 votos.

VEREADORES 
ELEITOS

 
CONCHAS: Miguel do 
Óleo (AVANTE) - 487 vo-

tos - 5,46%; Aloisio Mila-
nez Cabeção (AVANTE) - 
346 votos - 3,88%; Luisão 
da Sandrinha (PP) - 321 
votos - 3,60%; Felipe Sil-
veira (PSD) - 304 votos - 
3,41%; Danilão Leiturista 
(PL) - 291 votos - 3,26%; 
Beto Guarino (Carlos Gar-
cia) (PRTB) - 285 votos 
- 3,20%; Michele Oliva 
(PSD) - 264 votos - 2,96%; 
Raul Rufino (REPUBLI-
CANOS) - 231 votos - 
2,59% e Marcio Merlin 
(PL) - 227 votos - 2,55%. 
 
PEREIRAS: Simone Tole-
do (PODEMOS) - 318 vo-
tos - 6,36%; Veronica Góis 
(PL) - 257 votos - 5,14%; 
Luh Cortes (UNIÃO) - 
243 votos - 4,86%; Djalma 
da Estação (PL) - 231 vo-
tos - 4,62%; Digão da Am-
bulância (UNIÃO) - 230 
votos - 4,60%; João Vitor 
(PSD) - 214 votos - 4,28%; 
Robertão Turri (PSD) - 208 
votos - 4,16%; Joel Ruivo 
(REPUBLICANOS) - 160 
votos - 3,20% e Tavares 
(PP) - 154 votos - 3,08%. 
 
ANHEMBI: Douglas 
Mortadela (UNIÃO) - 342 
votos - 7,70%; Rafaela do 
Ruy (REPUBLICANOS) 
- 263 votos - 5,92%; Ivan 
Chiquito (UNIÃO) - 209 
votos - 4,71%; Rogerião 
(PL) - 170 votos - 3,83%; 
Daniel Veterinário (MDB) 
- 164 votos - 3,69%; Mar-
celo Japonês (PSD) - 163 
votos - 3,67%; Dany Ad-
vogada (MDB) - 150 vo-
tos - 3,38%; Marquinho 
Batista (PRD) - 137 votos 
- 3,09% e Thiago Becca 
(PP) - 118 votos - 2,66%.
 
PARDINHO: Fernando 
Sucuri (REPUBLICA-
NOS) - 363 votos - 7,80%; 
Edmundo Paes (PSD) - 
230 votos - 4,94%; Nil 
(PP) - 225 votos - 4,84%; 
Joaozao do Maristela 
(PSD) - 216 votos - 4,64%; 
Gordo (REPUBLICA-
NOS) - 200 votos - 4,30%; 
Rodrigo Costa (PP) - 185 
votos - 3,98%; Joel Neto 
(REPUBLICANOS) - 180 
votos - 3,87%; Pastor To-
ninho (MDB) - 167 votos 
- 3,59% e Fabiano do Mer-
cadinho (PSD) - 127 votos 
- 2,73%. 

CESÁRIO LANGE: Lu-
ciano Toledo (UNIÃO) 
- 442 votos - 4,45%; Fe-
lipe Rocha (PL) - 368 
votos - 3,70%; Gabriel 

Biano (PSD) - 325 vo-
tos - 3,27%; Rogério da 
Farmácia (PL) - 296 vo-
tos - 2,98%; Cristiano do 
Mauro (SOLIDARIEDA-
DE) - 281 votos - 2,83%; 
Gustavo Camargo (SOLI-
DARIEDADE) - 263 vo-
tos - 2,65%; Jo da Sacola 
(REPUBLICANOS) - 259 
votos - 2,61%; Alessandro 
da Santa Casa (PSD) - 237 
votos - 2,38%; Marqui-
nho do Grêmio (PP) - 219 
votos - 2,20%; Osmar 
Toninho (UNIÃO) - 205 
votos - 2,06% e Daniela 
Farias (MDB) - 146 votos 
- 1,47%. 
 
LARANJAL PAULIS-
TA: André Pieroni (PO-
DEMOS) - 1.119 votos - 
7,87%; Tenente Granzotto 
(PL) - 647 votos - 4,55%; 
Regina da Capela (PSD) 
- 584 votos - 4,11%; Nil-
so Ventris (PSD) - 532 
votos - 3,74%; Zé Roque 
da Farmácia (PL) - 532 
votos - 3,74%; Ricardo 
Oliveira (REPUBLICA-
NOS) - 471 votos - 3,31%; 
Flávio Portela (PL) - 437 
votos - 3,07%; Leandro 
Lara (REPUBLICANOS) 
- 424 votos - 2,98%; Mar-
cio Garpelli (MDB) - 383 
votos - 2,69%; Dr Everton 
Galhardi (PSB) - 341 vo-
tos - 2,40% e Kant Junior 
(CIDADANIA) - 257 vo-
tos - 1,81%. 
 
JUMIRIM: Marcone 
(MDB) - 339 votos - 
18,00%; Bel Enfermei-
ra (PSD) - 310 votos - 
16,46%; Richard Civitella 
(PSD) - 163 votos - 8,66%; 
Zé Bodinho (MDB) - 130 
votos - 6,90%; Edgar 
Moura (PSDB) - 111 vo-
tos - 5,89%; Mauricio 
Bertola (PSD) - 109 vo-
tos - 5,79%; Felipe Motta 
(PSD) - 95 votos - 5,05%; 
Isabela Gardenal (MDB) - 
59 votos - 3,13% e Celio 
da Silva (PSD) - 43 votos 
- 2,28%. 
 
BOFETE: Sol Batina 
(PSB) - 380 votos - 5,71%; 
João Aliberti (REPU-
BLICANOS) - 324 votos 
- 4,86%; Dito Motorista 
(REPUBLICANOS) - 297 
votos - 4,46%; Osvaldo do 
Baiano (PL) - 258 votos 
- 3,87%; Danilo da Ade-
ga (SOLIDARIEDADE) 
- 237 votos - 3,56%; Hen-
rique Galvão (PSD) - 223 
votos - 3,35%; Luiz da 
Igreja (SOLIDARIEDA-

DE) - 215 votos - 3,23%; 
Aldir (PP) - 215 votos - 
3,23% e Glaucia Berton-
cini (PSB) - 192 votos - 
2,88%.
 
GUAREÍ: Paulo Rena-
to (UNIÃO) - 544 votos 
- 7,96%; Felipe do Ed-
valdo (MDB) - 467 votos 
- 6,84%; Percione (MDB) 
- 377 votos - 5,52%; Elias 
da Malharia (PSB) - 318 
votos - 4,66%; Robertinho 
(PSB) - 285 votos - 4,17%; 
Rosana do Canil (MDB) - 
284 votos - 4,16%; Michel 
da Vitória (PSDB) - 233 
votos - 3,41%; Professor 
Álvaro (PSDB) - 170 vo-
tos - 2,49% e Tania Agen-
te (MDB) - 160 votos - 
2,34%.
 
PORANGABA: Robson 
do Gentil (REPUBLICA-
NOS) - 447 votos - 7,95%; 
Ângela (REPUBLICA-
NOS) - 426 votos - 7,57%; 
Eduardo Bertin (PSD) - 
338 votos - 6,01%; Ade-
mir do Ataide (PP) - 300 
votos - 5,33%; Bruno 
Dentista (REPUBLICA-
NOS) - 242 votos - 4,30%; 
Jardelino do Manacá (PP) 
- 195 votos - 3,47%; Tatu 
Mecanico (PDT) - 145 vo-
tos - 2,58%; Ricardo Sur-
do (PODE) - 133 votos - 
2,36%; Claudete Oliveira 
(PSD) - 132 votos - 2,35%.
 
QUADRA: Osmar Ro-
drigues (UNIÃO) - 300 
votos - 9,57%; Mauricio 
Soares (PSD) - 195 vo-
tos - 6,22%; Sargento Fi-
gueiredo (PP) - 173 votos 
- 5,52%; Eliseu Camar-
go (MDB) - 157 votos - 
5,01%; Zé do Lano (MDB) 
- 149 votos - 4,75%; Caio 
Lobo (UNIÃO) - 149 vo-

tos - 4,75%; Niw Cons-
trutor (MDB) - 142 votos 
- 4,53%; Luís Leiloeiro 
(PP) - 138 votos - 4,40%; 
Eli Dias de Carvalho 
(UNIÃO) - 118 votos - 
3,77%. 
 
TORRE DE PEDRA: Pi-
toco (REPUBLICANOS) 
- 289 votos - 13,39%; 
Wagner Nunes (REPU-
BLICANOS) - 278 votos 
- 12,88%; Gerson Amaral 
(REPUBLICANOS) - 148 
votos - 6,86%; Edvan do 
Gás (PP) - 144 votos - 
6,67%; Nei da Farmácia 
(PL) - 135 votos - 6,25%; 
Fio Cruz (PP) - 132 votos - 
6,11%; Oseias do Zé Coco 
(PL) - 115 votos - 5,33%; 
João da Máquina (REPU-
BLICANOS) - 102 votos 
- 4,72%; Davi Holtz (PL) 
- 83 votos - 3,84%. 
 
SÃO MANUEL: Fernan-
do Fefê (PSD) - 1.707 
votos - 8,19%; Mateus Fé-
lix (UNIÃO) - 794 votos 
- 3,81%; Dr. Omar (PL) - 
675 votos - 3,24%; André 
Ricardo Moscatelli (PSB) 
- 572 votos - 2,74%; Jacó 
(UNIÃO) - 559 votos - 
2,68%; Davi Ex Prefeito 
de Pratânia (REPUBLI-
CANOS) - 536 votos - 
2,57%; Pelé (PL) - 520 
votos - 2,49%; Vanessa 
Di Lello (PODEMOS) - 
457 votos - 2,19%; Leticia 
Castaldi (PSD) - 422 votos 
- 2,02%; Paulo Zapparoli 
(PODEMOS) - 408 votos 
- 1,96%; Serginho (PP) 
- 400 votos - 1,92%; Co-
mandante Simone (PSD) - 
400 votos - 1,92%; Profes-
sor Amarilton Monstrão 
(PP) - 366 votos - 1,76%.
 
ITATINGA: Diego Batista 

(PL) - 602 votos - 5,96%; 
Renato Almeida (REPU-
BLICANOS) - 327 votos - 
3,24%; Mineiro Capivara 
(REPUBLICANOS) - 323 
votos - 3,20%; Fernan-
do do Mercado (PODE) 
- 297 votos - 2,94%; Zé 
Mecânico (PL) - 296 vo-
tos - 2,93%; Oswaldo 
Cabeleireiro (PL) - 291 
votos - 2,88%; Nino Mo-
torista (PSDB) - 259 vo-
tos - 2,56%; Lucia do 
Mel (PODE) - 253 votos 
- 2,50%; Reginaldo Regis 
(PSD) - 251 votos - 2,48%; 
Alexsandra Faria (PSDB) 
- 248 votos - 2,45%; Ar-
lete Morais (PSD) - 244 
votos - 2,41%. 
 
 
BOTUCATU: Abelar-
do (REPUBLICANOS) 
- 4.698 votos - 6,90%; 
Ielo (PDT) - 3.631 vo-
tos - 5,33%; Sargento 
Laudo (PSD) - 1.824 vo-
tos - 2,68%; Cula (MDB) 
- 1.774 votos - 2,61%; 
Curumim (PSDB) - 1.679 
votos - 2,47%; Lelo Paga-
ni (PSDB) - 1.494 votos 
- 2,19%; Erika da Liga do 
Bem (PSD) - 1.491 vo-
tos - 2,19%; Carlos Trigo 
(MDB) - 1.455 votos - 
2,14%; Nuno Garcia (PO-
DEMOS) - 1.331 votos 
- 1,95%; Valmir Reis (PP) 
- 1.264 votos - 1,86%; We-
linton Japa (MDB) - 1.258 
votos - 1,85%. 
 
Observação: Vale ressaltar 
que os resultados das Elei-
ções 2024 ainda podem ser 
revistos por julgamentos 
de candidatos ou chapas 
pela Justiça Eleitoral. As 
decisões podem ocorrer, 
inclusive, após a diploma-
ção dos eleitos. 

Acidente na Rodovia SP-270 causa bloqueio 
de 12 horas e mobiliza equipe de emergência

Na manhã da 
quarta-feira, 9, 
um caminhão 
tombou no km 

168 da Rodovia SP-270, 
em Itapetininga. O aciden-
te aconteceu por volta das 
7h08 e gerou bloqueio total 
da pista no sentido Leste, 
permanecendo por 12 horas, 
até a liberação completa às 
19h32.
Segundo informações da 
concessionária responsável 

pela rodovia, que adminis-
tra o trecho, o motorista per-
deu o controle do veículo ao 
tentar acessar uma curva, 
causando o tombamento do 
caminhão carregado com 
sucata. O impacto provocou 
o derramamento de cerca de 
300 litros de óleo diesel, o 
que causou ações imediatas 
de contenção por parte da 
equipe de emergência.
A Polícia Militar Rodoviária 
e a Cetesb foram acionadas 

para auxiliar na remoção 
dos resíduos de óleo, que 
foi controlado com pó de 
serra. Às 13h38, iniciou-se 

o transbordo da carga de su-
cata, e a retirada do veículo 
começou às 18h10. O trânsi-
to fluiu pelo acostamento e a 

pista oeste durante parte do 
dia, até que a remoção total 
fosse concluída às 19h28.
A rodovia foi totalmente li-

berada após a limpeza e re-
moção dos destroços. Uma 
pessoa sofreu ferimentos 
leves e foi atendida no local.
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Cristiano Camargo assume 
compromisso com renovação 

e desenvolvimento em Pardinho

Polícia Militar Rodoviária apreende 500 mil maços de cigarros que seriam entregue em Tatuí

Carlinhos do Carmo promete 
mudança e diálogo em Bofete

No último 
d o m i n g o , 
C r i s t i a n o 
Camargo (Re-

publicanos) foi eleito para 
a prefeitura de Pardinho, 
conquistando 2.588 votos. 
Com sua vitória, o novo 
prefeito assume o com-
promisso de renovar a ad-
ministração pública e pro-
mover o desenvolvimento 
socioeconômico do muni-
cípio com transparência. O 
pleito começa oficialmente 
em 1º de janeiro de 2025 e 
suas propostas prometem 
transformar a cidade.
Cristiano Camargo, que 
já tem vinte anos de vida 
pública, agradeceu o apoio 
que recebeu da população 
de Pardinho. O prefeito 
eleito fez questão de re-
conhecer a colaboração 
de seu vice, Napoleão, e 
dos candidatos a vereador 
que o apoiaram durante 
a campanha. “É um novo 
recomeço para a adminis-
tração pública municipal”, 
destacou, evidenciando 
sua confiança na capacida-
de de Pardinho de superar 
desafios e abrir novos ca-
minhos para o futuro.
Segundo Cristiano, sua 
gestão vai se concentrar 
em aproximar a população 
da administração públi-

Carlinhos do Car-
mo (Republica-
nos) foi eleito 
para ser o gestor 

público da cidade de Bo-
fete com 2.652 votos nas 
eleições realizadas no últi-
mo domingo, dia 6. A vitó-
ria marca o início de uma 
nova fase política para o 
município, com a promes-
sa de um governo mais 
participativo e voltado 
para resolver os problemas 
que afetam diretamente a 
população, principalmente 
nas áreas de saúde e desen-
volvimento rural.
Com uma trajetória polí-
tica consolidada por três 
mandatos como vereador, 
Carlinhos do Carmo desta-
cou estar pronto para assu-
mir a responsabilidade de 
administrar Bofete, espe-
cialmente diante dos desa-
fios urgentes enfrentados 
pela cidade. Entre as prin-
cipais preocupações apon-
tadas, está a situação da 
saúde pública. Carlinhos 
afirmou que a falta de re-
médios e de médicos será 
uma prioridade em sua 
gestão, com planos para 
melhorar o atendimento à 
população nas unidades de 
saúde.
Além da saúde, o novo pre-
feito destacou a importân-
cia de promover melhorias 
na área rural do município. 
Bofete, que possui uma 
grande população rural, 
carece de infraestrutura 
adequada, e essa será uma 

ca. Ele pretende fazer isso 
através da criação de Con-
selhos Municipais, uma 
iniciativa que visa garantir 
que as vozes dos cidadãos 
sejam ouvidas no processo 
decisório. “Esses conse-
lhos darão à população a 
oportunidade de partici-
par das diretrizes da nossa 
administração”, afirmou o 
novo prefeito, reforçando 
o compromisso de gover-
nar de forma participativa.

Combate à pobreza e de-
senvolvimento econômico

Um dos focos centrais da 
gestão de Cristiano Camar-
go será o apoio às famílias 
mais carentes. A amplia-
ção de políticas públicas 
voltadas para esse público 
já está no radar da nova ad-
ministração, que pretende 
estruturar uma rede de pro-
teção social para atender 
às necessidades básicas de 
quem mais precisa.
Além disso, Cristiano Ca-
margo destacou que a cria-
ção de empregos será uma 
prioridade, com atenção 
especial para setores es-
tratégicos, como o comér-
cio, turismo e a construção 
civil. A cidade, conhecida 
por suas belezas naturais 
e potencial turístico, terá 

das frentes de trabalho da 
nova administração.

Uma gestão participativa
Carlinhos do Carmo se 
comprometeu a adotar 
uma administração parti-
cipativa, na qual a popu-
lação terá mais voz para 
expressar suas demandas 
e colaborar na construção 
das soluções. Para ele, é 
essencial ouvir os mora-
dores, compreender suas 
necessidades e incluir suas 
perspectivas na gestão pú-
blica. O envolvimento da 
comunidade será a base 
para implementar políticas 
que atendam de maneira 
eficiente os anseios de Bo-
fete.
Essa participação também 
se estende ao relaciona-
mento com o Legislati-
vo. Com sua experiência 
como vereador, Carlinhos 
destacou a importância de 
trabalhar em sintonia com 
a Câmara Municipal. Ele 
ressaltou que a colabora-
ção entre os nove vereado-
res eleitos será crucial para 
que o governo avance em 
projetos que beneficiem o 
município como um todo.
“Precisamos pensar em 
Bofete e trabalhar para a 
população, não podemos 
nos dividir”, afirmou. O 
novo prefeito reforçou que 
o diálogo será a chave para 
garantir o apoio necessário 
para que as iniciativas vol-
tadas ao desenvolvimen-
to da cidade possam ser 

investimentos em infraes-
trutura que devem atrair 
visitantes e aquecer a eco-
nomia local. Já a constru-
ção civil será fortalecida 
com projetos que visam 
não apenas ampliar a ofer-
ta de moradias, mas tam-
bém impulsionar o cres-
cimento de outros setores 
econômicos associados.

Esperança e um novo 
tempo para Pardinho

Cristiano concluiu sua 
mensagem com uma fala 
de esperança para a po-
pulação. Ele afirmou que 
Pardinho está entrando em 
um novo ciclo, onde o pro-
gresso e o bem-estar dos 
cidadãos serão prioridade. 
“Estamos prontos para im-
plementar um novo tempo 
para Pardinho, onde cada 
morador terá a oportunida-
de de ver o crescimento do 
nosso município de forma 
justa”, concluiu.
A expectativa em torno da 
gestão de Cristiano Ca-
margo é alta. Com a pro-
messa de ações concretas 
e uma administração fo-
cada em inclusão social e 
desenvolvimento econô-
mico, Pardinho se prepara 
para enfrentar os desafios 
do futuro com novas pers-
pectivas e otimismo.

aprovadas e colocadas em 
prática.
Ao longo da campanha, 
Carlinhos enfrentou de-
safios e ataques, mas, se-
gundo ele, o apoio da po-
pulação e da sua equipe 
de campanha foi essencial 
para superar essas adversi-
dades. “Agradeço a Deus 
por ter me dado força para 
suportar os momentos di-
fíceis. Agradeço também 
aos 37 candidatos a vere-
ador, ao meu vice Rafael 
Boi, à minha equipe de 
campanha e, principal-
mente, à população de Bo-
fete, que confiou no nosso 
projeto”, declarou.

Perspectivas para
o futuro

Com a posse marcada para 
1º de janeiro de 2025, as 
expectativas em torno do 
mandato de Carlinhos do 
Carmo são altas. A popu-
lação de Bofete espera que 
o novo prefeito traga as 
mudanças necessárias para 
melhorar a qualidade de 
vida dos cidadãos, enfren-
tando de frente os desafios 
e abrindo um caminho de 
desenvolvimento para o 
município.
O novo prefeito finalizou 
deixando uma mensagem 
de otimismo: “Estamos 
prontos para começar um 
novo ciclo em Bofete, com 
trabalho, dedicação e res-
peito pelo povo. Juntos, 
vamos construir uma cida-
de melhor para todos”.

No último do-
mingo, 6, a 
Polícia Mili-
tar Rodoviária 

realizou uma importante 
apreensão na vicinal Virgí-
lio Holtz, em Itararé, inte-
rior de São Paulo. Durante 
uma fiscalização de rotina, 
os policiais do Tático Os-
tensivo Rodoviário (TOR) 
abordaram um caminhão 
que carregava 500 mil ma-

ços de cigarros contraban-
deados, oriundos do Para-
guai e com destino a Tatuí.
A abordagem aconteceu 
após os policiais notarem 
que as placas do caminhão 
não correspondiam ao mo-
delo do veículo, levantan-
do suspeitas. Ao perceber 
a aproximação da equipe, 
o motorista tentou fugir, 
mas foi rapidamente inter-
ceptado.

Durante a vistoria, os po-
liciais encontraram as cai-
xas com a mercadoria ilíci-
ta escondida entre a carga 
do caminhão. Segundo as 
autoridades, o motorista 
admitiu ter sido contratado 
para realizar o transporte 
dos cigarros contrabande-
ados.
O suspeito foi preso em 
flagrante pelos crimes de 
contrabando e adulteração 

de sinal identificador de 
veículo. O caso foi regis-
trado na Delegacia da Po-
lícia Federal de Sorocaba, 
onde o motorista permane-
ceu à disposição da Justi-
ça.
Segundo as autoridades, a 
apreensão representa mais 
um sucesso no combate 
ao contrabando na região, 
reforçando a atuação cons-
tante da Polícia Militar 

Rodoviária na fiscalização 
das rodovias e no enfren-

tamento ao crime organi-
zado.



Página 05 12 de Outubro de 2024

Região

Cal é reeleito e promete
 novos projetos para Porangaba

Valdecir Berto Filho é eleito prefeito de Laranjal Paulista e promete transformação

Ramiro Campos é eleito para seu 
terceiro mandato em Cesário Lange

 com foco no desenvolvimento

João Carlos Alves 
Barros, o Cal, foi 
reeleito para seu se-
gundo mandato com 

3.616 votos, corresponden-
do a 64,56% do total dos 
votos válidos. O resultado 
consolidou sua liderança 
no município de Poranga-
ba, após uma campanha 
marcada por uma disputa 
acirrada com antigos gru-
pos políticos que buscaram 
retornar ao poder de forma 
camuflada.
Após a vitória, Cal ressal-
tou o trabalho realizado 
ao longo de seu primeiro 
mandato e fez compara-
ções com as administra-
ções anteriores. Segundo 
ele, a união de forças po-
líticas do passado, repre-
sentando cinco mandatos 
anteriores, não conseguiu 
fazer por Porangaba o que 
ele fez em seus quatro anos 
à frente da prefeitura. “Cal 
em uma gestão fez mais 
que as velhas raposas em 5 
mandatos”, escancarou um 
cidadão.
Entre as conquistas men-
cionadas, estão as obras 
em diversas áreas do muni-
cípio, melhorando a infra-
estrutura, além de avanços 
na saúde e educação.
Cal enfatizou o reconhe-
cimento que recebeu, in-
clusive, dos moradores da 
zona rural, que foram be-
neficiados por suas políti-
cas públicas, melhorando 
estradas e construindo pon-

Ramiro Campos, 
ex-prefeito e três 
vezes vereador, 
foi eleito com 

4.613 votos, correspondendo 
a 45,40% dos votos válidos, 
para governar Cesário Lange 
novamente a partir de 1º de 
Janeiro de 2025. A eleição 
marca seu retorno ao coman-
do do município, após um 
intervalo de oito anos, com 
o objetivo de dar continuida-
de ao progresso iniciado em 
gestões anteriores. 
Ramiro, que já ocupou o car-
go de prefeito em dois man-
datos, atendeu ao apelo po-
pular e de seu grupo político 
para retornar à administra-
ção da cidade. Sua trajetória 
é marcada por uma política 
que ele classifica como “do 
bem”, e ele garante que Ce-
sário Lange está no caminho 
certo, destacando os avanços 
que o município tem feito ao 
longo dos últimos anos. 
A continuidade de sua ges-
tão, segundo ele, é funda-
mental para manter o ritmo 
de desenvolvimento econô-
mico e social da cidade. Um 
dos pontos centrais de sua 
proposta de governo é a pre-
paração do município para o 
crescimento acelerado, que 
inclui a chegada de grandes 
empresas devido à localiza-
ção estratégica de Cesário 
Lange, às margens da Rodo-
via Castelo Branco, uma das 
mais importantes do estado. 
O prefeito eleito, Ramiro 
Campos, enfatizou a neces-
sidade de o poder público 
acompanhar a iniciativa pri-
vada, implementando pro-

tes de cimento. A participa-
ção ativa da população no 
processo político foi outro 
ponto de destaque em seu 
agradecimento.
Além disso, o prefeito des-
tacou a importância de ter 
conseguido eleger seis dos 
nove vereadores para a Câ-
mara Municipal, incluindo 
duas mulheres, o que for-
talece sua base de apoio 
no Legislativo. Para ele, o 
trabalho conjunto com os 
vereadores será essencial 
para dar continuidade aos 
projetos em andamento e 
viabilizar novas conquis-
tas.

Obras e novos projetos 
para o segundo mandato

Cal também citou algu-
mas das principais metas 
para seu próximo mandato. 
Entre os projetos mais im-
portantes, ele citou a cons-
trução de mais 100 novas 
casas populares, a criação 
do Parque Ecológico Coli-
na Verde, e a implantação 
de um centro terapêutico 
para atender à população. 
Outro plano de destaque 
é o desvio para a rota de 
caminhões, que deve me-
lhorar o trânsito no muni-
cípio, além de outras obras 
de infraestrutura que visam 
facilitar o transporte e a 
mobilidade urbana.
Na área da saúde, novos 
investimentos estão previs-
tos, com o objetivo de apri-
morar o atendimento e a 

jetos que atendam às neces-
sidades da população. Ele 
destacou que, com a insta-
lação de grandes empresas, 
surgem desafios que exigem 
soluções rápidas e eficientes, 
como a construção de novas 
moradias, escolas e creches, 
além de melhorias na infra-
estrutura urbana para garan-
tir que o desenvolvimento 
não traga desequilíbrios. 
Entre suas prioridades para 
o novo mandato está a ques-
tão da água, um problema 
que ele considera urgente e 
que precisa de investimentos 
em soluções para garantir o 
abastecimento adequado. A 
saúde e a educação também 
estão no topo de sua agen-
da, com Ramiro destacando 
a importância de qualificar 
a mão de obra local, prepa-
rando jovens e adultos para 
as novas oportunidades que 
o crescimento econômico do 
município trará. 
Outro ponto de destaque em 
sua administração será a for-
matação do Plano Diretor 
Urbano, um documento es-
sencial para orientar o cres-
cimento da cidade de forma 
organizada e sustentável. 
Para Ramiro, o município 
precisa estar preparado para 
receber as grandes empresas 
e garantir que a infraestrutu-
ra acompanhe esse desenvol-
vimento, sem deixar de lado 
a qualidade de vida dos mo-
radores. 
O prefeito eleito destacou 
ainda a necessidade de apri-
morar o sistema de saúde do 
município, com investimen-
tos tanto em infraestrutura 

infraestrutura das unidades 
de saúde locais. O prefeito 
reafirmou seu compromis-
so de trabalhar até o fim do 
novo mandato para garan-
tir que todos esses projetos 
sejam concluídos, sempre 
mantendo o foco no bem-
-estar dos moradores.
Cal agradeceu aos mora-
dores de Porangaba e à 
sua equipe de campanha. 
Ele também destacou o 
empenho dos funcionários 
públicos municipais, que 
desempenham um papel 
fundamental na execução 
dos projetos da administra-
ção.
Com o apoio da população 
e de uma equipe compro-
metida, Cal garantiu que 
continuará atuando com 
dedicação para transformar 
Porangaba em um lugar 
melhor para se viver, man-
tendo o ritmo de desenvol-
vimento e crescimento que 
marcou seu primeiro man-
dato.
No calor do encerramento 
das eleições, alguns ad-
versários para justificar a 
derrota, chegaram a dizer 
que 2028 está próximo, na 
tentativa de induzir que o 
tempo de Cal na prefeitu-
ra tem data para terminar. 
Em resposta Cal ironizou 
declarando que realmen-
te 2028 está próximo para 
ele fazer o seu sucessor e 
que as velhas raposas pos-
sam engolir o choro, pois o 
tempo deles já se foi.

quanto em profissionais qua-
lificados, garantindo que a 
população tenha acesso a um 
atendimento de qualidade. 
Na área da educação, novas 
creches e escolas também 
estão previstas para atender 
à demanda crescente. 
Ramiro Campos assegurou 
que seu novo mandato será 
ainda mais produtivo que os 
anteriores. Ele destacou que, 
com mais experiência e co-
nhecimento, está preparado 
para enfrentar os desafios e 
seguir o caminho certo para 
o futuro de Cesário Lange. 
Seu compromisso, segundo 
ele, é dedicar todo o seu tem-
po e esforço para o bem-estar 
do município. 
Ramiro também agradeceu 
a todos que participaram de 
sua campanha, desde os ve-
readores eleitos até os apoia-
dores e, principalmente, à 
população de Cesário Lange, 
que confiou em sua liderança 
mais uma vez. Ele enfatizou 
que sua administração será 
inclusiva e governará para 
todos os cidadãos, indepen-
dentemente de sua posição 
política. 
A vitória de Ramiro Campos 
nas urnas representa não ape-
nas a continuidade de uma 
gestão, mas também a reafir-
mação de um compromisso 
com o desenvolvimento e o 
progresso de Cesário Lange. 
Com sua experiência política 
e administrativa, o prefeito 
eleito promete fazer de seu 
próximo mandato um perí-
odo de crescimento e reali-
zações para a cidade e seus 
moradores. 

Em uma disputa 
acirrada entre 
três candidatos, 
Valdecir Berto 

Filho (Republicanos) foi 
eleito prefeito de Laranjal 
Paulista com 5.722 votos 
(39,63%). Ele assume o 
cargo no dia 1º de janei-
ro de 2025, com um dis-
curso de agradecimento à 
população pela confiança 
depositada em seu projeto 
político.
Valdecir destacou a impor-
tância da união para pro-
mover o desenvolvimento 
da cidade. “Esta vitória é 
de cada um que acreditou 
no nosso projeto. Vamos 
trabalhar por um futuro 
melhor para Laranjal Pau-
lista”, afirmou o prefeito 
eleito, que se mostrou en-
tusiasmado com o desafio 

de liderar a cidade.
O novo prefeito assume 
com a responsabilidade de 
trazer melhorias em áreas 
essenciais, como educa-
ção, saúde, segurança e de-
senvolvimento econômico. 
Suas propostas de governo 
são voltadas para moderni-
zar os serviços públicos e 
garantir uma cidade mais 
inclusiva e próspera para 
todos.
Valdecir Berto Filho, que 
sempre frisou seu compro-
misso com o progresso de 
Laranjal Paulista, apresen-
tou um plano de governo 
centrado em diversas áreas 
prioritárias. Na educação, 
o foco é expandir o acesso 
e melhorar a qualidade do 
ensino, com a construção 
de novas unidades e capa-
citação dos profissionais.

Na área da saúde, o prefei-
to eleito promete ampliar 
a oferta de medicamen-
tos, além de modernizar 
as unidades e melhorar o 
atendimento à população, 
com foco especial na saú-
de mental e na prevenção.
A segurança pública tam-
bém será tratada com aten-
ção. Valdecir quer aumen-
tar a presença policial nas 
ruas, investir em tecnolo-
gia para monitoramento e 
promover ações comunitá-
rias para fortalecer a rela-
ção entre a população e as 
forças de segurança.
Outro ponto forte de sua 
gestão será o desenvolvi-
mento econômico, com 
medidas para apoiar pe-
quenos empreendedores e 
atrair novos investimentos 
para o município. Ele des-

taca a importância da ino-
vação e do uso de tecnolo-
gias para tornar Laranjal 
Paulista mais competitiva.
Além disso, Valdecir tam-
bém planeja trabalhar em 
projetos voltados ao setor 
agrícola, um pilar funda-
mental da economia local. 
Ele promete dar suporte 
aos produtores rurais e 
adotar práticas sustentá-
veis que garantam o cres-
cimento do setor.
Valdecir ressaltou que sua 
administração será base-
ada na transparência e na 
eficiência. Ele pretende 
modernizar a gestão públi-
ca, utilizando tecnologias 
que facilitem o acesso da 
população aos serviços e 
promovam maior partici-
pação popular nas decisões 
políticas.

Nas redes sociais, Valde-
cir expressou gratidão aos 
moradores de Laranjal 
Paulista. “Estou animado 
e comprometido em traba-
lhar por um futuro melhor 
para todos. A confiança de 

vocês me motiva a lutar 
por uma cidade mais jus-
ta, moderna e próspera”, 
declarou o prefeito eleito, 
que já tem grandes expec-
tativas para o início de sua 
gestão.



Página 06 12 de Outubro de 2024

Torre de Pedra

Ciro Pedroso é reeleito 
prefeito de Torre de Pedra

Com 1.471 votos, 
equivalentes a 
69,42% dos vo-
tos válidos, Ciro 

Pedroso foi reeleito pre-
feito de Torre de Pedra. 
O resultado confirmou a 
confiança da população 
em sua administração, que 
agora seguirá até 2028. 
Durante sua campanha, 
Ciro destacou que fez um 
trabalho limpo e honesto, 
atribuindo sua vitória ao 
apoio dos moradores e ao 
crescimento da margem de 
votos em comparação com 
seu principal oponente.
Para celebrar a reeleição, 
o prefeito organizou uma 
festa com a participação da 
população, que se reuniu 
em uma carreata que per-
correu as principais ruas 
da cidade. A comemoração 
simbolizou o apoio popu-

lar e a confiança deposita-
da em sua liderança para 
os próximos quatro anos.
Outro ponto de destaque 
do processo eleitoral foi 
a formação da nova Câ-
mara de Vereadores. Ciro 
conseguiu eleger sete dos 
nove vereadores, garan-
tindo uma base de apoio 
sólida para a implementa-
ção de suas políticas. Essa 
composição do legislativo 
municipal reforça sua ca-
pacidade de articular com 
o parlamento local em prol 
de projetos que visem o 
desenvolvimento da cida-
de.
O prefeito reeleito afirmou 
que continuará atuando 
com o mesmo empenho e 
dedicação que caracteriza-
ram seu primeiro mandato. 
Seu compromisso de gerar 
empregos para o município 

foi reafirmado, com desta-
que para o recente projeto 
de compra de terrenos des-
tinados à expansão da área 
industrial. Segundo ele, 
essa iniciativa será essen-
cial para atrair novas em-
presas e criar mais oportu-
nidades para os moradores 
da cidade.
A vice-prefeita, Zilma Va-
lério, também comemorou 
a vitória e aproveitou a 
ocasião para agradecer o 
apoio da população. Ela 
reforçou o compromisso 
da administração de con-
tinuar trabalhando em prol 
do desenvolvimento de 
Torre de Pedra, enfatizan-
do que os próximos anos 
serão dedicados a concre-
tizar os planos de expan-
são industrial e melhorias 
em infraestrutura.
Zilma destacou que a atual 

gestão está focada em for-
talecer a economia local, 
investindo em áreas que 
impulsionem o crescimen-
to sustentável e tragam 
benefícios diretos para 
os moradores. Ela tam-
bém ressaltou que a ad-
ministração vai continuar 
priorizando a criação de 
empregos, o que foi uma 
das principais promessas 
durante a campanha elei-
toral.
Embora o cenário seja 
promissor, Ciro Pedroso 
reconheceu que ainda há 
desafios a serem supera-
dos. Entre eles, o prefeito 
reeleito mencionou a ne-
cessidade de melhorar a 
infraestrutura do municí-
pio, a fim de acompanhar 
o ritmo de crescimento 
industrial que está sendo 
planejado.

Ele afirmou que o obje-
tivo é garantir que Torre 
de Pedra se mantenha em 
um caminho de progresso, 
com melhorias em áreas 
como educação, saúde e 
habitação. Ciro enfatizou 
que a atual administração 
está comprometida em 
proporcionar uma melhor 
qualidade de vida para to-
dos os cidadãos, com foco 
em projetos que atendam 
às demandas da população 
e fomentem o desenvolvi-
mento social e econômico.
A reeleição de Ciro Pedro-
so consolida uma adminis-
tração que já demonstrou 
resultados e conta com o 
apoio da maioria dos ve-
readores para dar conti-
nuidade às ações iniciadas 
em seu primeiro mandato. 
Sua liderança à frente da 
prefeitura, reforçada com 

uma equipe de vereadores 
alinhados às suas propos-
tas, promete mais quatro 
anos de crescimento e 
transformações para Torre 
de Pedra.
Com o olhar voltado para 
o futuro, tanto Ciro quanto 
Zilma reiteraram seu com-
promisso de administrar o 
município de forma trans-
parente e eficiente, ga-
rantindo que o desenvol-
vimento não seja apenas 
econômico, mas também 
social, beneficiando todas 
as áreas da cidade.
Finalizando suas palavras, 
Ciro fez questão de regis-
trar um agradecimento es-
pecial ao amigo Ernaldo e 
toda a família EC AGRO 
por acreditarem no poten-
cial do município ajudan-
do sua gestão a melhorar a 
vida das pessoas.
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Região

Paulo Nunes é eleito em Conchas e promete 
gestão transparente e foco em pacificação

Com uma campa-
nha focada nos 
princípios de ho-
nestidade e trans-

parência, o professor Paulo 
Nunes (PDT) foi eleito 
prefeito de Conchas com 
2.893 votos, representan-
do 32,20% do total. Paulo 
Nunes destacou o estudo 
minucioso que fez sobre 
o comportamento político 
da cidade e das pessoas, 
enfatizando que a estraté-
gia adotada para vencer as 
eleições foi pautada pela 

qualificação e preparo.
Paulo Nunes, que se des-
taca como um articulador 
e pacificador, afirmou que 
sua prioridade será paci-
ficar a cidade, que vem 
sofrendo com divisões e 
intrigas nos últimos anos. 
Ele já está em conversas 
com todos os vereadores 
eleitos, propondo a criação 
de um conselho político 
que envolva diversos se-
tores da sociedade para as-
segurar a participação de-
mocrática em seu governo. 

O prefeito eleito ressaltou 
que seu objetivo é criar 
um ambiente de diálogo e 
colaboração, tanto com a 
população quanto com os 
representantes no Legisla-
tivo.
Além da pacificação polí-
tica, Paulo Nunes elencou 
como prioridade a reali-
zação de obras essenciais 
para o município. Entre 
os problemas destacados, 
a saúde ocupa lugar cen-
tral nas preocupações do 
prefeito eleito. Embora 

a cidade conte com uma 
boa infraestrutura física na 
área de saúde, ele apontou 
que o principal problema 
é a falta de gestão eficien-
te. Com uma visão crítica, 
Paulo Nunes pretende in-
vestir em melhorias para 
garantir que os serviços de 
saúde atendam melhor à 
população.
Outro setor que preocupa 
é a educação. Ele citou di-
ficuldades no setor e que 
vai trabalhar para solucio-
nar os problemas. Entre 
as questões mais urgentes 
enfrentadas por Conchas, 
Paulo Nunes mencionou a 
necessidade de resolver os 
desafios relacionados ao 
“lixão” e ao meio ambien-
te, propondo medidas para 
melhorar a gestão de resí-
duos e proteger os recursos 
naturais do município.
Paulo Nunes afirmou que 
buscará os recursos neces-
sários para suas propostas 
junto aos governos estadu-
al, federal e até mesmo no 
exterior. Ele revelou que 
já está procurando inves-
timentos no setor privado 
para fomentar a geração 
de emprego e renda em 
Conchas, destacando que 
o município precisa atrair 
novas oportunidades para 

se desenvolver economi-
camente.
Ao comentar sua eleição, 
Paulo Nunes destacou que 
sua candidatura represen-
tou uma renovação para a 
cidade, trazendo um sen-
timento de esperança para 
os moradores. Ele apontou 
que sua vitória foi resulta-
do de uma população que, 
desta vez, preferiu candi-
datos com experiência po-
lítico-administrativa. Para 
ele, o comportamento dos 
demais candidatos aca-
baram por favorecer sua 
campanha, resultando em 
sua eleição.
A vitória de Paulo Nunes 
também reflete a divisão 
política dentro da cidade. 
O prefeito eleito explicou 
que a fragmentação entre 
os candidatos, com repre-
sentantes de diferentes 
partidos se dividindo na 
disputa, foi um fator cru-
cial que lhe deu vantagem. 
Apesar disso, ele ressaltou 
que seu governo será para 
todos, sem distinção de 
grupos políticos, e que tra-
balhará para unir a cidade 
em torno de objetivos co-
muns.
Paulo Nunes agradeceu 
emocionado a Deus, afir-
mando que a proteção di-

vina foi uma fonte de força 
durante todo o processo 
eleitoral. Ele, também, 
agradeceu a todos que 
participaram de sua cam-
panha, ressaltando a im-
portância do apoio de sua 
equipe e dos eleitores que 
confiaram em seu proje-
to. Para o novo prefeito, a 
missão agora é concretizar 
as promessas de campanha 
e transformar Conchas em 
um município mais desen-
volvido, com qualidade de 
vida para todos os morado-
res.
Com o início de seu man-
dato previsto para 1º de 
janeiro de 2025, Paulo Nu-
nes terá pela frente o desa-
fio de corresponder às ex-
pectativas da população e 
implementar as mudanças 
que defendeu ao longo da 
campanha. Entre as pro-
messas, estão a melhoria 
dos serviços públicos, a 
captação de recursos ex-
ternos e a atração de in-
vestimentos privados para 
fomentar o crescimento 
econômico do município.
A cidade de Conchas ago-
ra aguarda para ver como 
o novo governo se posicio-
nará diante dos problemas 
atuais e qual será o impac-
to das medidas prometidas.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ 
Estado de São Paulo 

COMUNICADO Nº 05 – DIVULGAÇÃO DOS GABARITOS DAS PROVAS OBJETIVAS 
CONCURSO PÚBLICO – EDITAL Nº 01/2024 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação vigente, por meio do INSTITUTO MAIS DE 
GESTÃO E DESENVOLVIMENTO SOCIAL, TORNA PÚBLICO os Gabaritos das Provas Objetivas, cujas provas foram realizadas no dia 29 de setembro de 2024.  
Serão admitidos recursos a serem interpostos nos dias 01 e 02 de outubro de 2024, quando será disponibilizado na Área Restrita do candidato, um exemplar do 
Caderno de Questões da função referente à prova realizada. 
Para recorrer, o candidato deverá acessar o site do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br) e clicar no link “Meus Concursos”, digitando o seu CPF e sua senha 
de acesso, e seguir as instruções ali contidas. 
O recurso deverá ser individual, devidamente fundamentado e conter o nome do Concurso Público, nome do candidato, número de inscrição, endereço eletrônico atual 
e o seu questionamento. 
Não serão apreciados os recursos que forem apresentados em desacordo com as especificações contidas no capítulo dos recursos, do Edital nº 01/2024, fora do prazo 
estabelecido, sem fundamentação lógica e consistente e/ou com argumentação idêntica a outros recursos, ou contra terceiros.  
A Banca Examinadora constitui última instância para recurso, sendo soberana em suas decisões, razão pela qual não caberão recursos adicionais.  
O candidato deverá observar as normas e os procedimentos dos recursos contidos no Edital nº 01/2024, do Concurso Público.  
A decisão do “Deferimento” ou “Indeferimento” de recurso será dado a conhecer coletivamente e por meio de publicação no site do Instituto Mais 
(www.institutomais.org.br), na data provável de 16 de outubro de 2024. 
O Resultado Provisório das Provas Objetivas, está previsto para ser divulgado em 16 de outubro de 2024. 

E, para que ninguém possa alegar desconhecimento, é expedido o presente Comunicado. 
 

Guareí/SP, 30 de setembro de 2024. 
 
 

JOSÉ AMADEU DE BARROS 
Prefeito Municipal 

REALIZAÇÃO:  
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GABARITOS DAS PROVAS OBJETIVAS 
 

 

101 - Motorista 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 
A C D B D B A C A D C A D B C D A B A C A D C C C B D B D A 

201 - Agente Administrativo 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B A C D B D C C B D B C C A D D A D D B D 

202 - Agente de Trânsito 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B C D D A A D B B C A D C A C A A B A D D 

203 - Auxiliar de Desenvolvimento Infantil (ADI) 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B D C C B A C D B A B B A C A D B D C C B 

204 - Auxiliar de Desenvolvimento Escolar (ADE) 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B B A D B C B A A B B D C A D B C B A C C 

205 - Auxiliar de Transporte Escolar (ATE) 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B A A D D B C A B C C C D C A B D A A B B 

206 - Fiscal de Posturas 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B B A D C B C A D B C A D C D B C B A A C 

207 - Fiscal Tributário 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B B D D A C D C B D A D B C C B D C D A C 

208 - Fiscal de Obras 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B C A A A B B D B C D A A C A C D C C B D 

209 - Técnico de Nutrição 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
C B D A B B C D A A C B B D B C D D C B C D A B A C B C D D A A A A D B A B B A 
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301 - Avaliador Físico 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D A C D B C A A C B C B D D C A A D B B C 

302 - Farmacêutico 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D D D B A C B C A D C B A C B A C B B C C 

303 - Fisioterapeuta 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D D B D C A C D B C A B B C B B D C A D D 

305 - Nutricionista 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D B C B B A B C D D A B C D D A B B B D D 

306 - Psicólogo 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D C A B C B D A C C A A D D A C D A A B B 

307 - Assistente Social Educacional 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D D B B B C D A A D C D D A C B D A C B D 

308 - Psicólogo Educacional 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D B C D B B B C A A C C D B A D B A A D B 

309 - Psicopedagogo 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D A C C B C B C A A D D A D B A D C C D B 

310 - Tesoureiro 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 
A D A C A D B B C B D A C B D C A D B D D C B D C C D A D A B C C C B B D A A D 
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Guareí vai receber filial do SUPERMARCON

No próximo dia 
17, a cidade de 
Guareí rece-
berá uma nova 

opção para compras com a 
inauguração de mais uma 
unidade do Supermarcon. 
A partir das 8h da manhã, 
os moradores poderão co-
nhecer as modernas ins-
talações localizadas na 
esquina das ruas José Bo-
nifácio e Coronel Andrade.

Rodrigo, gerente da nova 
filial, afirmou que os pre-
parativos estão em ritmo 
acelerado para garantir que 
tudo esteja pronto para re-
ceber os clientes no dia da 
abertura. A nova loja pro-
mete se destacar pela es-
trutura ampla e por propor-
cionar uma experiência de 
compras diferenciada, com 
produtos de alta qualidade 
e preços competitivos.

Com presença consolidada 
em cidades como Laranjal 
Paulista, Cesário Lange 
e Bofete, o Supermarcon 
chega a Guareí com o obje-
tivo de oferecer praticida-
de e economia para os con-
sumidores locais. Além de 
uma grande variedade de 
itens, a loja foi projetada 
para atender às necessida-
des das famílias da região, 
com um ambiente confor-

tável, tornando as compras 
mais rápidas e agradáveis.
A expectativa para a inau-
guração é alta, com a 
promessa de promoções 
especiais para marcar o 
lançamento da nova uni-
dade. O público terá à dis-
posição um mix completo 
de produtos, incluindo ali-
mentos frescos, itens para 
o lar e diversas marcas re-
conhecidas pelo público.

Essa nova unidade vem 
para fortalecer o comércio 
local e se compromete a 
oferecer uma experiência 
de compra acessível e efi-
ciente, focada em facilitar 
o dia a dia das famílias de 
Guareí e região.
A inauguração marca mais 
um passo no crescimento 
da rede, que já conquistou 
clientes em diferentes ci-
dades do interior paulista, 

sempre prezando pela ex-
celência no atendimento e 
pela variedade de produtos 
disponíveis.
Com essa nova loja, os 
moradores de Guareí ga-
nham mais uma alternativa 
para realizar suas compras 
de forma prática e com 
economia, bem no coração 
da cidade. Faça sua lista de 
compras e vai no Super-
marcon que vale a pena!

Mineiro é eleito prefeito de Guareí e promete 
apoio ao homem do campo e melhoria na saúde

Reinaldo Vicen-
te, popularmente 
conhecido como 
Mineiro, foi eleito 

prefeito de Guareí nas últimas 
eleições com 2.096 votos, 
correspondendo a 30,80% do 
total. Ex-vereador por dois 
mandatos e ex-presidente da 
Câmara Municipal, Mineiro 
chegou à cidade em 1997 e, 
após uma disputa acirrada 
com outros três candidatos, 
conquistou a prefeitura em 
sua segunda tentativa.
Mineiro atribui sua vitória ao 
trabalho dedicado que vem 
desenvolvendo ao longo dos 
anos e ao apoio recebido da 
população. Ele reconheceu 
o acolhimento da popula-
ção durante sua campanha 
e ressaltou sua gratidão não 
só pelos que votaram nele, 
mas por todos os moradores 
do município. Sua principal 
promessa de campanha é 

“cuidar do povo de Guareí”, 
assumindo o compromisso 
de governar para todos, sem 
distinção.
Entre suas prioridades, o 
novo prefeito destacou a 
importância de fortalecer o 
apoio ao homem do campo. 
Segundo Mineiro, o agricul-
tor tem enfrentado grandes 
desafios e precisa de uma 
representatividade eficaz no 
governo municipal. O prefei-
to eleito defende que o setor 
agrícola é essencial para o 
desenvolvimento econômico 
de Guareí e, por isso, buscará 
investir em infraestrutura e 
serviços que beneficiem dire-
tamente os produtores rurais.
A saúde pública também é 
um dos pontos centrais da 
futura administração. Minei-
ro enfatizou a necessidade de 
tratar a população com dig-
nidade e respeito, garantin-
do um atendimento médico 

eficiente e humanizado. Para 
isso, ele pretende ampliar a 
distribuição de medicamen-
tos e investir na capacitação 
dos profissionais de saúde, 
com o objetivo de oferecer 
um serviço de qualidade 
àqueles que dependem do 
sistema público de saúde.
Durante a campanha, o pre-
feito eleito destacou que uma 
de suas prioridades será a 
busca por recursos para me-
lhorar as condições da saúde 
no município. Ele reconhece 
que o setor precisa de melho-
rias urgentes e que é funda-
mental atender às demandas 
da população de forma mais 
eficiente. Além de aumentar 
a oferta de medicamentos, 
Mineiro mencionou a inten-
ção de reforçar o atendimen-
to nas unidades de saúde e 
ampliar o número de profis-
sionais para atender à cres-
cente demanda.

Além das questões ligadas 
ao homem do campo e à saú-
de, o novo prefeito pretende 
buscar parcerias com o setor 
privado e com outras esferas 
de governo para viabilizar 
projetos de desenvolvimen-
to. Ele mencionou a neces-
sidade de investimentos em 
infraestrutura, com foco em 
melhorar a qualidade de vida 

A vitória de Mineiro é um 
reflexo da confiança que a 
população depositou em sua 
experiência e capacidade de 
governar. Ele foi vereador 
por dois mandatos, o que lhe 
garantiu um amplo conheci-
mento sobre a realidade do 
município e as necessidades 
de seus habitantes. Como ex-
-presidente da Câmara, Mi-
neiro tem experiência no tra-
to com as demandas políticas 
e administrativas de Guareí, 
e sua eleição representa um 
trabalho voltado para o bem-
-estar da população.
O prefeito eleito afirma que 
seu governo será pautado 
pela transparência e diálogo 
com a população. Ele desta-
cou a importância de ouvir as 
demandas dos moradores e 
trabalhar de forma colabora-
tiva para encontrar soluções 
para os principais problemas 
da cidade.

dos habitantes e gerar oportu-
nidades de emprego e renda.
Mineiro reforçou seu com-
promisso de trabalhar de for-
ma incansável por Guareí, 
afirmando que sua gestão 
será voltada para o bem co-
mum e estará empenhado em 
cumprir suas promessas de 
campanha e promover o pro-
gresso do município.


